
令和５年度 第１回 庄内学園学校運営協議会 会議録（要点記録） 

１ 開催日時   令和５年５月１５日（月） １４時００分～１５時３５分 

２ 開催場所   庄内学園 会議室 

３ 出席委員   日置宇津広 佐藤眞悟 佐藤和彦 木村裕子 山中千惠子   

窪田茂樹 德増祐志 山本真哉 後藤いづみ 日置 覚 

荻 靖義 宮本優子 花島紳吾 

４ 欠席委員   なし 

５ 学   校  石田直美（校長） 榊原秀洋（教頭） 横山勝之（教頭）  

中嶋恵美（主幹教諭） 古橋美樹（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 会議録作成者  古橋美樹（ＣＳディレクター） 

８ 会長の選出及び副会長の指名 

司会の中嶋から、会長選出について委員に意見を求めたところ、德増委員から  

日置宇委員を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを了承した。また、その後、

会長に選出された日置宇委員から、山本委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

９ 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、山本委員から德増委員

を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

10 協議事項 

  （１）学校運営の基本方針について 

（２）昨年度の支援について 

（３）本年度の支援について 

（４）夢育やらまいか事業について 

11 会議記録 

司会から、委員総数13人全員の出席があり、過半数に達しているため、会議が成

立している旨の報告があった。 

（１）学校運営基本方針について 

議長の指示により、石田校長から、別紙資料に基づき学校運営の基本方針につい

て説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

（２）昨年度の支援について 

   議長の指示により、榊原教頭から別紙資料に基づき昨年度の支援について説明が

あり、委員から、以下の発言があった。 

  ・学校運営協議会の中で意見を出していくが、実際に活動していくのは運営協議会

委員だけではなく、各団体にできることをお願いしていくのでどんどん意見を出し

て欲しい。（日置宇委員） 

 



（３）本年度の支援について 

   議長の指示により、榊原教頭から別紙資料に基づき学校に必要な支援について説

明があり、昨年度の活動実績を踏まえ、本年度のチーム分けを行った。 

  “TEAM学”… 佐藤和彦・荻 靖義・木村裕子・宮本優子・日置 覚 

  “TEAM心”… 佐藤眞悟・窪田茂樹・山中千惠子・後藤いづみ 

  “TEAM命・笑”… 日置宇津広・德増祐志・山本真哉・花島紳吾 

   議長の指示により、各グループに分かれ本年度必要な支援についての協議を行い、

以下の発表があった。 

 

“TEAM心”（佐藤眞委員） 

・コロナ前の実績（平成30年の計画）としては、浜名湖学習・歴史・語り聞かせ・

読み聞かせを行っていた。 

・先生方にボランティア参加者の募集をかけてもらっていたので、今年は募集をし

てほしい。活動に向けての打合せを行っていきたい。 

   

“TEAM学”（佐藤和委員） 

〇小学校 

・昨年度の活動で良かった点、授業支援で5年生の算数に1年を通して入った。 

先生以外の人が入ることにより学習へ取り組む姿勢が変わったと思う。 

・放課後学習、低学年の算数の支援（算数わくわく教室） 

・新たに、5、6年生のミシンの授業補助のボランティアを募集できないか検討。 

〇中学校 

 ・テスト休み、長期休暇中の学習支援。 

  各自やりたい教科をやるという方法だったが、時間で教科を決めて課題（プリン

ト等）を用意してもらい、それに取り組む方法が支援しやすく、良い支援ができ

ると思う。 

 

“TEAM命”（日置宇委員） 

  ・交通安全教室を学校で行っているが、地域で支援することはできないか？検討中 

  ・登下校の見守り。見守り隊継続。 

  ・北門前 特に雨天時に車が混雑し危険。見守り隊に割り振りをお願いする。 

“TEAM笑” 

  ・コサージュづくり・星空観測 継続。 

  ・花壇整備・ポットマム水やり 継続。 

  ・ほかの支援も 検討中。 

 

（４）夢育やらまいか事業について 

   横山教頭から別紙資料に基づき、今年度の予算の意見書の説明があり全員異議な

くこれを了承した。 

（５）その他の報告・連絡事項等 

司会から次回会議は、令和５年７月１９日（水）１４時から会議室で開催する旨

の報告があった。 


